

JANUS HENDERSON CAPITAL FUNDS PLC

10 Earlsfort Terrace
Dublín 2
Irlanda

Este documento es importante y requiere su atención inmediata. Si tiene dudas sobre qué medidas tomar, debe buscar el asesoramiento de su agente de bolsa, gestor bancario, asesor legal, contable u otro asesor financiero independiente.

Si ha vendido o transferido todas sus acciones de cualquiera de los subfondos de Janus Henderson Capital Funds plc (la “Sociedad”), le rogamos que remita inmediatamente este documento al comprador o cesionario, o al agente de bolsa, banco u otro agente a través del cual se haya efectuado la venta o transferencia para que lo transmita al comprador o cesionario lo antes posible.

Los términos en mayúsculas utilizados en el presente documento tendrán el mismo significado que los términos en mayúsculas utilizados en el folleto de fecha 6 de julio de 2020 (el “Folleto”). Se pueden obtener copias del Folleto previa petición durante el horario de trabajo normal a través del domicilio social de la Sociedad o del representante local de la Sociedad en cada jurisdicción en la que los subfondos de la Sociedad estén registrados para su comercialización al público.

De acuerdo con la política actual del Banco Central, el presente documento no ha sido revisado por el Banco Central.

25 de agosto de 2020

Asunto: Notificación de corrección del objetivo de rentabilidad del Janus Henderson Global Investment Grade Bond Fund

Estimado/a Accionista:

INTRODUCCIÓN

El propósito de esta misiva es notificarle una corrección del objetivo de rentabilidad del Janus Henderson Global Investment Grade Bond Fund (el “**Fondo**”).

EL CAMBIO

En el Folleto, se determina que el objetivo de rentabilidad del Fondo es superar al Bloomberg Barclays Global Aggregate Corporate Bond Hedged USD Index en un 1% anual, antes de deducir gastos, en cualquier periodo de cinco años (el “**Objetivo de rentabilidad**”).

La actualización del Folleto tiene por objetivo corregir el Objetivo de rentabilidad, dado que aparece expresado incorrectamente en el Folleto, con lo que se modificará del 1% al 1,25% (el “**Cambio**”). El Objetivo de rentabilidad incorrecto se introdujo en el Folleto de la Sociedad de fecha 18 de febrero de 2020.

FECHA EFECTIVA DEL CAMBIO

El Cambio se reflejará en el Folleto que se publicará el 26 de agosto de 2020 o en la fecha posterior que se notificará a los Accionistas.

*Consejeros: Sr. Ian Dyble (Reino Unido); Sr. Carl O’Sullivan;
Sr. Peter Sandys; Sr. Alistair Sayer (Reino Unido)
Un fondo paraguas con pasivo segregado entre subfondos
Registrado con el n.º 296610; Domicilio social: el indicado anteriormente*

IMPACTO DEL CAMBIO

El Cambio no afecta a los Accionistas, dado que no supone alteración alguna en relación con la forma en que se gestiona el Fondo. Los costes relacionados con el Cambio correrán a cargo de Janus Henderson Group. No necesitará llevar a cabo ninguna otra acción relacionada con la implementación del Cambio.

Si tiene alguna duda sobre su posición fiscal en relación con el Cambio, debe consultar a sus propios asesores fiscales acerca del posible efecto de los cambios en su propia situación.

INFORMACIÓN ADICIONAL

Si tiene alguna pregunta relacionada con el Cambio, consulte a su contacto habitual de Janus Henderson o, si lo prefiere, póngase en contacto con su consultor de inversiones, asesor fiscal y/o asesor jurídico, según sea el caso.

Para los inversores suizos: el representante de la Sociedad en Suiza es FIRST INDEPENDENT FUND SERVICES LTD., Klausstrasse 33, 8008 Zúrich. El Agente de pagos en Suiza es Banque Cantonale de Genève, 17, quai de l'Île, 1204 Ginebra, Suiza. Puede solicitar gratuitamente una copia del Folleto, los documentos suizos de datos fundamentales para el inversor, los Estatutos y los informes anuales y semestrales de la Sociedad al Representante en Suiza.

Para los inversores alemanes, State Street Bank International GmbH, Solmsstraße 83, 60486, Fráncfort del Meno, es el Agente de información, donde están disponibles de forma gratuita los folletos correspondientes, los datos fundamentales para el inversor, los Estatutos y los informes anuales y semestrales.

Atentamente,



Consejero
En nombre y representación de
Janus Henderson Capital Funds plc